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Abstract (en)
The transformer has a main winding arranged around core legs (78, 80) in a hollow cylinder-like winding region. An auxiliary winding is arranged
close to a transformer core (70), and electrically connected with the main winding. A cross-section of the core legs and/or a core yoke includes cross-
section regions in a cross-sectional plane. The regions are separated by a perforation. Windings (84, 86) of the auxiliary winding are guided through
the perforation. Three rectangle-like core ring disks (72, 74, 76) are arranged adjacent to each other in an equilateral triangle.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Transformator, umfassend einen Transformatorkern (50, 70) mit wenigstens einem Kernschenkel (10, 30, 64, 78, 80,
102 + 104) sowie eine um den jeweiligen Kernschenkel (10, 30, 64, 78, 80, 102 + 104) in einem hohlzylinderähnlichen Wicklungsbereich (62)
angeordnete Haupt- (106a,b, 112) und eine damit elektrisch verbundene kernnah angeordnete Zusatzwicklung (108a,b, 114). Der Querschnitt des
Kernschenkels (10, 30, 64, 78, 80, 102 + 104) und/oder eines ausgebildeten Kernjochs des Transformatorkerns (50, 70) weisen in einer quer zu
deren jeweiliger Erstreckung gedachten Querschnittsebene wenigstens zwei durch einen Durchbruch getrennte Bereiche (12, 14, 32, 34) auf und
wenigstens eine Windung (18, 20, 38, 40, 84, 86) der jeweiligen Zusatzwicklung (108a,b, 114) ist durch den Durchbruch geführt.
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